

EDUCACIÓN

ACADÉMICAS

Espol será sede de un hackaton espacial

Desde mañana estará abierta la convocatoria para participar en la edición nacional del concurso internacional ActInSpace, conocido como la mayor competencia mundial en tecnología espacial, y que por primera vez se realiza en Ecuador de la mano de la empresa Leviathan Space Industries LLC.

La competencia está dirigida a jóvenes mayores de edad que sean universitarios o profesionales y la sede a nivel nacional será la Espol, a través de su Centro de Emprendimiento e Innovación i3LAB.

La finalidad de esta hackaton mundial es fomentar el espíritu de emprendimiento y la creación de nuevas empresas y aplicaciones a través de la resolución de desafíos basados en tecnologías espaciales.

De Ecuador se escogerá a un ganador que representará al país en la competencia mundial, que será en junio, en Francia. El ganador mundial podrá experimentar un vuelo parabólico de gravedad cero, a bordo de un Airbus A310 Zero G.

Más información en el sitio web: www.actinspace.org. (1)

100

CIUDADES

de 50 países a nivel mundial replicarán esta competencia creada por la Agencia Espacial Francesa
